
Dieses Beispiel zeigt wie ein mehrsprachiges Dokument erzeugt werden kann.

Zunächst wird beim Öffnen des Dokuments die Sprache mit einer JavaScript Funktion
eingestellt.

Zusätzlich kann die Sprache auch über zwei Lesezeichen ausgewählt werden. Hierbei wird
lediglich ein Layer ein- bzw. ausgeblendet.

Der Seiteninhalt muss natürlich zweimal erzeugt werden, einmal in Deutsch und einmal in
Englisch in diesem Beispiel, jeweils in unterschiedlichen Layern.

Die Lesezeichen blenden die Layer ein und aus mit einer SetOCGStateAction. Layer die im
Toggle Array enthalten sind, werden ein- oder ausgeschaltet, je nachdem welchen Status die
Layer gerade haben.

This example shows how a multi-language document can be created.

The language is initially selected with a JavaScript function when opening the file.

Additionally, the whished language can be selected with two bookmarks. The bookmarks
simply hide or unhide a layer.

The page contents must of course be created twice, one time in English and one time in
German in this example, but in different layers.

The bookmarks switch the layer state from on to off or vice versa with a SetOCGStateAction.
The layers which are included in the Toggle array will be set to on or off, depending on the
current state.
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